
  

 

 

 

こんにちは、生徒会です。 

早いもので令和６年度も終わりに近づいてきました。皆さんにとって令和６年度はどのような

年だったでしょうか。この１年を振り返ってみませんか。４月からは新入生が入学してきます。

新入生の手本となれるように、まずは頭髪・服装などの身だしなみや校内での生活態度に留意し、

新入生に対して皆さんから元気よく声をかけてください。 

さて、今年度の生徒会だよりの発行も今回の第５８号をもって最後になります。皆さんに少し

でも生徒会活動の様子や頑張っている生徒の姿を知ってもらいたいと思い、１年間発行してきま

した。１人でも多くの生徒が目を通してくれていたら嬉しい限りです。 

昨年の９月に新体制となった現執行委員の活動もこの３月で約半年が経過しました。この最終

号では今年度の締めくくりとして、執行委員の半年に渡るこれまでの活動の振り返りを掲載して

います。この振り返りを令和７年度の活動に是非とも生かしてほしいと思います。 

《活動の振り返り》 

【生徒会会長：塚本もみじ（２－４）】 

 

【生徒会副会長：中川 琴梨（２－３）】 

執行委員が 後期生徒会活動 を振り返ってみました!! 

 

令和７年３月１９日発行 第５８号 

長崎県立大村城南高校 生徒会図書 

 

今年度の生徒会活動は、皆が楽しめることと自分たちも楽しんで準備できることの両

立が叶っていたと思います。それがよく現れていたのが収穫祭でした。吹奏楽部の演奏

に加え生徒会と先生方のダンスは、練習と準備がすごく楽しかったのと同時に、本番が

盛りあがったのでよかったです。ただ収穫祭当日は至らぬ点もあったので、来年度は改

善出来たらなと思います。今年度もありがとうございました！ 

 

昨年度は書記として、９月からは新生徒会の副会長として活動してきました。昨年度と

違い引っ張っていく立場となり頼りないところも多くあったと思いますが、新しいメンバ

ーで楽しく活動できたと思います。新しく生徒会に入ってきた1、２年生は頼んだ仕事を

きちんと行ってくれる方が多くとても助かっています。来年度も行事を盛り上げていける

ように、生徒会で一つになって活動していきたいと思います。 



【生徒会書記：宇都 柑那（２－１）】 

 

【生徒会書記：山口 董廉（１－３） 

 

【生徒会会計：川邊  陽（２－４）】 

 

【生徒会会計：石田佐央里（２－２）】 

 

【生徒会庶務：中川 竣介（１－３）】 

生徒会書記の宇都です。初めての生徒会活動で何をすればいいかわからないとこが多か

ったですが、周りの仲間に助けられて活動することができました。書記の活動として、生

徒玄関前のホワイトボードに月の行事を書いたり、定例会で板書をしたりしました。これ

からもみんなの意見に耳を傾け、書記の仕事をしていきたいと思います。 

 

 

生徒会役員になるのは初めてで、最初は不安もありましたが、個性豊かなメンバーが揃

っており、明るい雰囲気で、協力して活動を進めることができました。そのおかげで、さ

まざまな行事や活動を無事に進めていくことができました。来年度も、生徒会役員として

の自覚を持ち、生徒の手本となれるように努めていこうと思います。 

 

こんにちは、生徒会庶務の中川竣介です。この半年間、私は他の生徒会の皆さんの足を

引っ張ることも多く、前向きな活動ができませんでした。しかし、皆さんがいろいろとサ

ポートしてくれたこともあり、これまで続けることが出来ました。これからはそうした人

たちに感謝しつつ皆さんと協力しながら、活動を続けていきたいと思います。。 

 

 

 

生徒会に入り時間の大切さを学ぶことができました。特に生徒会での活動のため自分の

時間が減ってからは「少ない時間だからといって諦めてはいけない。」という気持ちが高ま

り、結果的にだらだらしない良い生活を毎日送ることができました。今後も学んだことを

忘れず日々の生活に生かしていきたいし、これからも頑張っていきたいです。 

私はこの半年間の中で収穫祭の運営を主に頑張りました。本番では思うようにいかない

こともありましたがすぐに改善し、最終的にはお客様にも生徒の皆さんにも楽しんでもら

える収穫祭になったと思います。私はこれらの活動を通して対応力が身に付きました。来

年度は今ある行事をもっと楽しんでもらえるよう頑張りたいと思います。 

 

 

 

 


